
COMPLIMENTI AI CANDIDATI che
vanno al ballottaggio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022

Nei prossimi giorni le opportune valutazioni

Ortona,  13  giugno  2022.  Facciamo  i  complimenti  ai  due
candidati che vanno al ballottaggio. Per quanto riguarda la
nostra coalizione, confidavamo in un risultato migliore, ma
siamo comunque soddisfatti di avere ottenuto il 9 per cento in
più rispetto al 2017 e ringraziamo cittadini che ci hanno
accordato la loro fiducia.

Certamente  c’è  rammarico  per  non  essere  arrivati  fino  in
fondo, ma d’altra parte sapevamo che per un centrodestra privo
della sua intera componente moderata sarebbe stata una partita
in salita. Al riguardo riteniamo che debbano assumersi le
proprie  responsabilità  quelle  forze  politiche  che,
diversamente da quanto accaduto in altre realtà, hanno scelto
di  sostenere  candidati  alternativi  alla  coalizione.  I
risultati di altri comuni hanno infatti dimostrato che il
centrodestra unito vince.

In vista del ballottaggio ci confronteremo nei prossimi giorni
all’interno  della  coalizione  per  compiere  le  opportune
valutazioni.

Angelo Di Nardo
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LA  SINDACA  DI  TUTTI  la
sindaca di Luco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022

Marivera riconfermata sindaco

Luco dei Marsi, 13 giugno 2022. “Questo è un momento che mi
ripaga di tanto, perché in questo risultato c’è dentro la
fiducia della mia Comunità, la consapevolezza che il lavoro
svolto in questi anni, e costato tanto, è stato compreso e
apprezzato”. Così Marivera De Rosa, riconfermata sindaca di
Luco dei Marsi con un nettissimo vantaggio sui contendenti.

Luco  dei  Marsi,  13  giugno  2022.  “É  una  grande  emozione,
abbiamo trepidato a lungo perché, benché avessimo lavorato con
tenacia  e  continuità  lungo  tutto  il  quinquennio  che  si  è
chiuso, con umiltà e rispetto, non abbiamo mai dato nulla per
scontato.  Sono  grata  per  questa  fiducia  confermatami  ad
amplissimo margine.

Luco dei Marsi si conferma Comunità orgogliosa e indipendente,
anche da certe vecchie logiche, tant’è che sono risultate
inefficaci anche talune ingerenze, disfattismi e trovate che
pure non sono mancate, una Comunità che ha saputo riconoscere
il valore del lavoro che abbiamo iniziato e che sa guardare al
futuro.

Ringrazio la mia Squadra, gli Amministratori uscenti e quelli
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che  saranno:  anche  questo,  abbiamo  fatto  in  questi  anni,
trasmettere competenze e condividere capacità amministrativa e
progettuale con i più giovani della squadra, che oggi sapranno
mettere a frutto quanto imparato e fare altrettanto. Grazie a
ognuno di loro, a tutti i candidati che, ricchi di valori,
competenze, passione civica, hanno voluto raccogliere la sfida
e partecipare al progetto di Luco nel cuore, per il Bene
Comune,  e  che  saranno  inclusi,  tutti  indistintamente,  nel
percorso che andremo a fare.

Ringrazio  di  cuore  ognuno  dei  Cittadini  che  hanno  voluto
confermarci  la  fiducia:  sarò,  come  è  stato  nel  mio  primo
mandato, non la “Sindaca di questa o quella parte”, ma la
Sindaca di tutti, la Sindaca di Luco”.

LA DOLCEZZA ancor dentro mi
suona…
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022

Al via la II edizione della rassegna dedicata ad Antonietta
Centofanti

L’Aquila, 13 giugno 2022. Avrà inizio il prossimo giovedì 16
giugno la seconda edizione della rassegna “… la dolcezza ancor
dentro mi suona…”, un grande concerto diffuso che I Solisti
Aquilani realizzeranno all’ Aquila nei giorni 16, 17 e 18
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giugno pp.vv. Gli eventi si terranno all’interno delle corti
di due dei più bei palazzi storici restaurati della città:
Palazzo Cipolloni Cannella e Palazzo Dragonetti.

La serie dei 12 concerti vedrà la partecipazione di numerosi
componenti  dell’Ensemble,  dai  violinisti  Federico  Cardilli,
Gian Maria Lodigiani e Daniela Marinucci, alla violista Luana
De Rubeis, dai violoncellisti Giulio Ferretti e Simone De
Sena, al contrabbassista Alessandro Schillaci, al cembalista
Ettore Maria Del Romano.

In programma musiche di Bassani, Mascitti, Telemann, Rossini.

I concerti si terranno alle ore 18,00 e 19,00 e si svolgeranno
contemporaneamente nei due luoghi di spettacolo. Ogni concerto
avrà  la  durata  di  circa  45  minuti  così  da  permettere  al
pubblico di spostarsi da un luogo all’altro agevolmente.

“Anche quest’anno abbiamo deciso di dedicare questa rassegna,
a un anno dalla scomparsa, ad Antonietta Centofanti, la nostra
“Antonietta”,  storica  e  insostituibile  collaboratrice  per
oltre  25  anni  –  afferma  il  Direttore  Artistico  Maurizio
Cocciolito  –  Questo  è  un  progetto  nato  con  Lei,  e  anche
attraverso la sua realizzazione vogliamo renderLe omaggio ed
esprimere la più alta riconoscenza.”.

L’ingresso è libero e gratuito sino a esaurimento dei posti
disponibili.

INCONTRO  CHIETI  CALCIO.
Pronta un’ipotesi di rilancio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022
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L’Amministrazione: Insieme vogliamo costruire il futuro della
nostra  squadra  con  le  forze  economiche  della  città  e  del
territorio

Chieti 13 giugno 2022. Nella mattinata di oggi si è svolto
l’annunciato  incontro  fra  l’Amministrazione  comunale  e
l’imprenditoria locale, volto alla condivisione di un percorso
finalizzato a sostenere il Chieti Calcio e il prosieguo della
squadra  nel  campionato  attraverso  una  nuova  compagine
societaria.  La  riunione,  svoltasi  nel  Foyer  del  Teatro
Marrucino e presieduta dal sindaco Diego Ferrara, dal prefetto
S.E.  Armando  Forgione,  dal  vicesindaco  Paolo  De  Cesare  e
dall’assessore  allo  Sport  Manuel  Pantalone,  ha  visto  la
presenza  di  diversi  rappresentanti  delle  forze  economiche
della città, c’erano: Cinzia Turli Iannamico per la Lazzaroni;
l’oculista Cristian Pollio e il dottor Lello Di Vito; Pietro
Mauro, direttore di Megalò; Giulio Trevisan e l’avvocato Marco
Mattioli,  ex  direttore  delle  relazioni  esterne  del  Chievo
Verona  all’epoca  della  scalata  in  serie  A,  il  quale  ha
illustrato un’ipotesi progettuale di sviluppo aziendale per la
prossima stagione sportiva. Si è trattato di un primo incontro
a porte aperte, al fine di aprire un confronto concreto sul
futuro  della  squadra,  a  cui  era  presente  anche  una  vasta
rappresentanza della tifoseria neroverde.

“È nostra piena intenzione costruire un percorso concreto e
positivo a stretto giro, perché il Chieti possa iscriversi e
l’avventura  della  nostra  squadra  nel  campionato  nazionale
possa  continuare  nel  migliore  dei  modi  –  ha  esordito  il
sindaco Diego Ferrara – Ringrazio il Prefetto che con la sua
presenza certifica un interesse serio per la situazione e per



il suo evolversi e gli imprenditori, i professionisti, le
forze  economiche  della  città  e  del  territorio  che  hanno
risposto  al  nostro  appello,  per  cercare  di  costruire  una
possibilità perché la squadra vada avanti e cresca. Dobbiamo
farlo insieme, restando uniti anche con la città, che dovrà
essere la nuova forza che serve al Chieti per continuare.
Ringrazio anche le tifoserie che hanno voluto partecipare e
che terremo sempre informate sull’evolversi della situazione,
alla  quale  guardiamo  con  occhi  positivi  e  fiduciosi.  Nei
prossimi  giorni  porteremo  avanti  incontri  operativi  per
arrivare a una nuova compagine che possa prendere il testimone
dall’attuale  gestione  e  diventare  interprete  di  una  nuova
stagione, consolidando i risultati conseguiti e motivando la
squadra e la città. Ringrazio il patron Trevisan che non ha
chiuso le porte a un nuovo corso, riconoscendo la gravità e
l’importanza della situazione. Il Comune seguirà direttamente
questo momento di transizione, assicurando il sostegno e il
ruolo che compete a una istituzione che vuole veder andare
avanti i suoi colori e la storia della sua squadra”.

“Siamo sinceramente impegnati a trovare una soluzione – così
l’assessore allo Sport Manuel Pantalone e il vicesindaco e
assessore  alle  Attività  produttive  Paolo  De  Cesare  –  Un
impegno  istituzionale,  ma  anche  da  cittadini,  al  fine  di
riportare  i  colori  neroverdi  di  nuovo  interpreti  del
campionato e di un nuovo capitolo. Lo scriveremo insieme alle
forze economiche del territorio che hanno subito dato una
prima disponibilità a costruire un’ipotesi da fare crescere.
Ringraziamo  l’avvocato  Marco  Mattioli  per  la  sua
professionalità, che ha messo a servizio della squadra di
calcio  e  del  Comune  l’esperienza  avuta  nell’avventura  del
Chievo, di cui è stato direttore delle relazioni esterne nel
periodo di ascesa e di massima fortuna della squadra. Quanto
esposto, ha posto un orizzonte concreto e subito realizzabile
alle  forze  economiche,  capace  anche  di  motivare  ulteriori
ingressi in una eventuale cordata, che bisogna costruire a
ritmo  serrato,  al  fine  di  poter  iscrivere  la  squadra  al



campionato  e  assicurare  continuità  sportiva,  ma  anche
amministrativa nell’anno del centenario. Grazie a quanti si
stanno  facendo  motore  di  un  nuovo  inizio,  fra  questi  il
consigliere  Valerio  Giannini,  un  ponte  importante  con  la
comunità sportiva”.

“Non lascerò il Chieti nelle mani di chi non sarà in grado di
portarlo avanti – così il patron Giulio Trevisan – Chieti è
una società sana e se arriva un soggetto solido a raccogliere
il testimone, potrà di certo partire da una solida base per
arrivare in C e crescere ancora. Abbiamo anche molte cose
positive in itinere, con il Comune ci siamo mossi per avere il
finanziamento per la riqualificazione del campo Sant’Anna e la
convenzione  che  per  13  anni  consentirà  gli  allenamenti;
abbiamo una squadra con un gruppo di giovani nati fra il
2003/04 che potranno essere utilizzati al meglio e aiutati a
esprimere tutto il loro potenziale. La contestazione ha il suo
peso, ma la crisi del Chieti è una crisi di obiettivo: le
aspettative della comunità sono alte, noi ora non siamo in
grado di garantirle ed è giusto passare la mano, lo facciamo
con  la  massima  serenità,  consapevoli  di  aver  fatto  il
possibile. Abbiamo fatto sacrifici, abbiamo gioito e sofferto
insieme e c’è grande consapevolezza anche dei tempi in cui
fare un passo indietro, sempre con correttezza e rispetto
delle regole”.

“L’obiettivo è realizzare un progetto di sviluppo aziendale
focalizzato su una strategia chiara – così l’avvocato Marco
Mattioli  –  funzionale  al  radicamento  territoriale,
all’espansione  del  bacino  d’utenza  e  all’incremento  delle
fonti  di  ricavo,  intervenendo  su  tre  assi  principali:  il
settore giovanile, l’area comunicazione e media, il brand e la
commercializzazione  dei  servizi.  Il  settore  giovanile  può
diventare  il  cuore  pulsante  di  una  nuova  avventura.
Fondamentale  è  creare  una  vera  e  propria  Chieti  Academy,
capace di motivare gli atleti e fidelizzare le tifoserie più
giovani, anche con la creazione di una categoria juniores.



Così come è indispensabile mettere in piedi una strategia
comunicativa ampia, moderna, strettamente interattiva con il
territorio e capace di dare visibilità alla squadra, alla
città e alla compagine societaria. Una società che è comunque
un’azienda, che deve agire come tale e promuovere un brand che
funzioni  sul  territorio  e  anche  all’estero  e  lo  renda
attrattivo  e  strategico,  facendolo  diventare  un  messaggio
anche  sociale,  oltre  che  societario.  Serve  un  format  per
legare la squadra alla città, alle istituzioni, alle forze
vive del territorio, capace di accrescere il prestigio del
brand e renderlo attrattivo per atleti e anche per potenziali
investitori locali ed esteri. È possibile iniziare subito, con
attività già per luglio, facendo rete, organizzando attività
produttive  come  Summer  camp,  scuole  calcio  ed  eventi  di
fidelizzazione,  calendarizzare  attività  anche  per  l’inverno
2022, per generare un indotto e portare avanti la squadra e la
città, insieme”.

ARTISTIC  DREAM  OF  PEACE.
Performance  artistica  sulla
pace
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022

Da un’idea di Berardo Montebello. Dal 16 al 19 giugno 2022 –
dalle ore 20:00 alle 23:00
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Giulianova, 13 giugno 2022. Si chiama Artistic dream of Peace
il nuovo progetto della RespirArt Gallery ideato da Berardo
Montebello e inserito nell’ambito del Festival “Approdo”, che
si terrà a Giulianova (TE) dal 16 al 19 Giugno. La performance
vede  protagonisti  i  100  ragazzi  ucraini  ospiti  dell’Hotel
Royal, nella realizzazione di un grande dipinto sul pavimento
di  Corso  Garibaldi,  nel  centro  storico  della  cittadina
giuliese: le mani di giovani e giovanissimi, coadiuvate dagli
artisti presenti, si muoveranno su uno spazio, largo un metro
e lungo cento, per costruire un vero e proprio corteo di pace.
Le figure che caratterizzano la rappresentazione si collocano
su linee di colore orizzontale e respirano spazi che trovano
rifugio nella coscienza, individuale e collettiva.

La condivisione interculturale del lavoro si nutrirà, inoltre,
di contributi musicali ad opera degli stessi partecipanti,
conferendo  alla  performance  l’autenticità  della  fisionomia
multimediale. Chiunque, poi, potrà lasciare il segno, il suo
segno, in quella che risulta essere, a tutti gli effetti,
un’opera d’arte in divenire. Chi è costretto a fuggire dalla
guerra recupera il senso della social catena in questo luogo
fisico e artistico, che non è legato soltanto alla specifica
contingenza del conflitto russo-ucraino, ma al sogno di pace
nel mondo.

Ogni tessera inserita durante l’happening artistico diventa,
così, il contributo fattivo alla costruzione di armonia e
assegna al tempo il suo valore più potente: il periodo della
memoria,  la  cui  condizione  è  l’eternità,  nella  continua
evocazione del sé e della propria libertà.

Con la cooperazione di tutti, il passato come già compiuto non
perde linfa vitale, ma viene recuperato e conservato per poter
guardare avanti. Il sentiero di Corso Garibaldi, popolato di
uomini,  donne,  anziani  e  bambini,  invoca,  cioè,  quelle
possibilità di mutamento che dovranno essere nel futuro, con
la  sua  intelligenza  retrospettiva.  E  la  strada  dipinta  e
percorsa dalle figure del corteo arriverà fino alla città di



Assisi,  capitale  mondiale  della  pace,  cui  il  progetto  è
destinato  a  giungere  ed  espletarsi.  Pace,  d’altronde,  è
contaminazione. Pace è accogliere più punti di vista.

Paola Cianella

CONFIDENTE A CHI? Parliamone
insieme
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022

Esperti a confronto

Pescasseroli,  13  giugno  2022.  Il  17  e  il  18  giugno  si
riuniranno  a  Scanno  (AQ)  tecnici  ed  esperti  di  orsi,
confidenti e/o problematici, per confrontarsi in un workshop
internazionale  rivolto  al  personale  che  si  occupa  di
conservazione  e  comunicazione  dei  grandi  carnivori.  Il
Workshop è organizzato dal Parco Nazionale d’Abruzzo, Lazio e
Molise nell’ambito delle attività del centenario del Parco,
nel borgo montano dell’Alta Valle del Sagittario che per anni
è stato il laboratorio per affrontare il tema della convivenza
uomo-orso.

Il programma prevede due giorni di lavoro, il primo tutto
riservato ai tecnici ed addetti ai lavori, il secondo con una
parte  aperta  al  pubblico  ed  a  tutti  coloro  che  sono
interessati  all’argomento.
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La prima giornata sarà dedicata alle problematiche tecniche
che riguardano le azioni gestionali sugli orsi, in particolare
si  discuterà  dei  protocolli  di  gestione,  quali  sono  le
esperienze  italiane  e  internazionali,  quali  sono  le
problematiche  legate  alla  prevenzione  e  alle  attività  di
dissuasione; la seconda giornata sarà invece dedicata alle
problematiche legate alla comunicazione, quanto la presenza
umana può condizionare il comportamento degli orsi e come si
può costruire una comunità a misura di orso.

Il confronto sarà arricchito dalla presenza di due esperti
canadesi, Jay Honeyman e Lana Ciarnelllo, che porteranno la
loro  testimonianza  sul  grizzly  e  sull’intenso  lavoro
multidisciplinare che conducono per una migliore coesistenza
tra  orsi  e  uomini.  Andres  Ordiz,  Piero  Genovesi  e  Giulia
Bombieri  analizzeranno  la  tematica  degli  orsi  problematici
sulla  base  della  letteratura  scientifica  internazionale,
mentre Stefano Grignolio anticiperà i risultati di un lavoro
condotto al Parco Nazionale d’Abruzzo, Lazio e Molise sui
ritmi di attività degli orsi marsicani. Infine, i tecnici del
Parco  e  della  Provincia  di  Trento  porteranno  la  loro
testimonianza  e  analizzeranno  le  difficoltà  gestionali
tecniche e di comunicazione.

Il Workshop, riservato ai tecnici delle aree protette, delle
regioni  interessate  dalla  presenza  degli  orsi  sia
dell’Appennino  sia  dell’arco  alpino,  dei  Carabinieri
Forestali,  dei  corpi  di  sorveglianza  e  delle  associazioni
ambientaliste, vuole essere un momento di scambio e confronto
proficuo tra esperti dell’argomento.

Il 18 pomeriggio, invece la sessione sarà aperta anche al
pubblico: Jay Honeyman e Lana Ciarniello racconteranno la loro
esperienza  e  sarà  dato  ampio  spazio  al  confronto  e  alle
curiosità del pubblico.

“Il  Workshop  –  dichiara  il  Presidente  del  Parco  Giovanni
Cannata – vuole essere un momento importante di formazione e



confronto tecnico-scientifico da cui potranno scaturire idee,
soluzioni e nuove collaborazioni per migliorare la gestione
della  specie  simbolo  del  Parco  e  dell’Abruzzo,  la  cui
sopravvivenza  è  legata  anche  a  scelte  gestionali  che
riguardano tutta la collettività. Ma sarà anche un momento
utile di comunicazione delle iniziative intraprese”.

Il Direttore del Parco, Luciano Sammarone, ricorda come “il
protocollo per la gestione per gli orsi confidenti nato grazie
al progetto Life Arctos è stato uno strumento importante per
affrontare  in  maniera  organica  e  coordinata  un  aspetto
particolarmente  delicato  della  sfida  della  conservazione
dell’orso.  A  distanza  di  circa  10  anni,  quello  strumento
merita una revisione a cui potremo lavorare anche grazie a
questo confronto”.

URBAN FESTIVAL. Tutto pronto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022

Ottavo evento di Francavilla

Francavilla al Mare, 13 giugno 2022. Si tiene sabato 18 giugno
alle 10, presso il ristorante Lo Squalo di Francavilla al
Mare,  l’ottavo  evento  di  Francavilla  Urban  Festival,  la
rassegna di arte, letteratura, cultura, enogastronomia ideata
dal  critico  d’arte  e  letterario  Pasqualone  negli  esercizi
commerciali e che sta ottenendo riconoscimenti di critica e di
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pubblico.

Per  l’occasione  verrà  presentata  la  nuova  iniziativa  che
coinvolgerà per tutta l’estate nei fine settimana di giugno,
luglio e agosto, una decina di valenti artisti provenienti da
tutta Italia, che esporranno le loro opere nel ristorante sul
mare in un connubio di colori, linguaggi e tecniche.

“Ringrazio  fortemente  Luca  Ortu,  imprenditore  attento  alle
arti ed alla bellezza per questa opportunità che porterà a
Francavilla tanti artisti importanti, in un confronto tra le
generazioni- sottolinea Pasqualone- in collaborazione con le
associazioni del territorio e non solo, visto che Francavilla
urban festival ha, tra gli altri, il prestigioso patrocinio
del Museo Guidi di Forte dei Marmi  e dell’Uni di Roma, oltre
a  dideIrstinazionearte,  Human  post,  Endas  Cultura  Abruzzo,
Comitato di valorizzazione e difesa del territorio abruzzese,
Ets Luca Romano, Comitato Le donne dell’Angelo, Ass. Sandro
Pertini, Omniartis.

Ad introdurre l’evento, oltre a Pasqualone e Ortu  ci sarà
come ospite d’onore uno dei maggiori esperti di comunicazione
in Abruzzo e non solo, il noto docte universitario Galliano
Cocco.

Questo  il  programma  delle  mostre  presso  Lo  Squalo:  18-19
giugno Francesco Svizzero; 25-26 giugno Paola Nicotra; 2-3
luglio  Iryna  Shcherbakova;  9-10  luglio  Valeria  Verlengia;
16-17 luglio Mishan; 23-24 luglio Sabrinaen D’Angelo; 30-31
luglio Bruno Sambenedetto; 6-7 agosto Carlo Genitli; 13-14
agosto Alessandra De Berardis; 20-21 agosto Marialuisa Marini.



IL PIÙ VELOCE D’ITALIA, oro
nel pattinaggio corsa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022

É Alberto Rodi, della Giulianova Skate In Line

Giulianova,  13  giugno  2022.  Medaglia  d’oro  nazionale  ai
campionati  italiani  di  pattinaggio  corsa  per  la  società
sportiva  Giulianova  Skate  in  line  A.S.D.,  grazie  alla
formidabile performance del dodicenne Alberto Rodi nella gara
100m sprint in corsia disputata in occasione del Campionato
Italiano di Pattinaggio Corsa su strada e Trofeo Roller Skate
Italia  dall’8  all’11  giugno  a  Cassano  D’Adda.  Il  giovane
fuoriclasse ha dominato confermando sempre il miglior tempo in
tutte le fasi della prova. Da sottolineare anche il sesto
posto ottenuto dall’atleta giuliese  nella 2000 m a punti.

Anche  la  compagna  di  squadra  Ginevra  Tursi,  campionessa
regionale in carica, ha saputo difendersi in maniera egregia,
nonostante  la  giovane  età,  fronteggiandosi  contro  atlete
provenienti da tutta Italia. Il pattinaggio corsa è quello
sport  che  si  pratica  con  i  pattini  in  linea,  sempre  più
diffusi  e  apprezzati  anche  al  di  là  del  mondo  della
competizione.  I  pattini  in  linea  -tipo  rollerblade-  hanno
infatti  spalancato  la  pratica  del  pattinaggio  al  grande
pubblico, trattandosi di un mezzo versatile che regala libertà
e velocità e di recente, nelle grandi città, offrono anche una
forma  di  mobilità  sostenibile,  grazie  allo  sviluppo  delle
piste ciclabili, ideali anche per i pattinatori.
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Nel complesso il pattinaggio corsa, oltre ad essere uno sport
completo,  poiché  sviluppa  equilibrio,  coordinazione  ed
elasticità, coinvolgendo tutti i gruppi muscolari a qualsiasi
livello esso venga praticato.  Questo meraviglioso risultato –
dichiara Emilio Calvarese, Presidente della Giulianova Skate
in line A.S.D. – è merito del talento e della dedizione di
Alberto. Ma anche della passione e della professionalità della
squadra.  Le  allenatrici  uniscono  alta  qualità  tecnica  e
pedagogica alla passione per questo sport rotellistico. Chiara
e Marzia, nonostante la propria attività lavorativa, riescono
a offrire ai ragazzi l’occasione di allenarsi quotidianamente.

E questo fa la differenza, a livello nazionale ma anche a
livello locale, con una pioggia di medaglie, molte d’oro,
ottenute da tanti ragazzi e bambini della squadra nei vari
campionati regionali e trofei in tutta Italia. L’oro nazionale
che riportano oggi a casa rappresenta quindi solo la punta
dell’iceberg  di  tutto  questo.  Un  successo  ancora  più
importante perché costruito in una situazione di difficoltà,
data  l’indisponibilità  di  strutture  sportive  comunali
adeguate, costringendo spesso la squadra a trovare soluzioni
alternative di allenamento.

La  nostra  società  finora  è  stata  notevolmente  penalizzata
essendo state ad essa concesse sole tre ore settimanali alla
tensostruttura  del  Palacastrum,  fondamentale  per  allenarsi
anche col maltempo. Mentre il pattinodromo sito in Zona Orti,
all’aperto, in abbandono fin dalla sua realizzazione presso il
campo di atletica, è stato reso fruibile per tutte le società
di pattinaggio grazie al lavoro volontario della Giulianova
Skate in line. Con questi risultati basterebbero già piccoli
ma  indispensabili  interventi,  come  la  sistemazione  della
pavimentazione, la sostituzione delle balaustre e una tribuna
anche mobile, per poter offrire una struttura adeguata ed
anche per poter portare a Giulianova competizioni regionali e
nazionali, con lustro per la città e ricadute positive per
l’economia locale.



A.S.D. GIULIANOVA SKATE IN LINE – Presidente: Emilio Calvarese

Nasce a Giulianova il 02 febbraio 1999, associazione dedita
alla  promozione  dello  sport  in  particolare  il  pattinaggio
corsa  nel  territorio  di  Giulianova.  A  tale  scopo  accanto
all’istituzione di corsi di pattinaggio partecipa all’attività
Federale Regionale, Nazionale e a trofei in tutta Italia, con
ottimi  risultati.  Ha  organizzato  a  Giulianova,  oltre  a
Campionati  Provinciali  e  Regionali,  9  edizioni  del  Trofeo
Nazionale,  sul  lungomare  Zara  di  Giulianova,  denominato:
“Pattinata del Mare” con grande partecipazione di società di
pattinaggio  e  Campioni  provenienti  da  tutto  il  territorio
nazionale.

LE STRISCE PEDONALI diventano
versi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022

Ecco ‘attra-versi’, le scritte che infondono ottimismo

Montesilvano,  13  giugno  2022.   “Buongiorno  piccoli  <3”,
davanti alle scuole dell’infanzia. “Chiama quando arrivi a
casa”, “Spegnete TikTok e baciatevi!”, davanti ai licei. “Alza
gli occhi, sei al mare” o “respira questa libertà” nel tratto
del  Jova  Beach,  sulla  riviera.  E  ancora,  “L’impresa
eccezionale  è  essere  normale”  o  “Sorridi,  fai  respirare
l’anima”, lungo le strade principali della città. Sono solo
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alcune  delle  frasi  apparse  sulle  strisce  pedonali  di
Montesilvano, nell’ambito della campagna “Attra-Versi”, il cui
obiettivo è quello di infondere giornaliera positività con
l’ausilio di versi – da qui il nome dell’iniziativa – di
parole di amore e ottimismo, durante una prassi giornaliera,
quale è attraversare la strada.

Il progetto, subito sposato dal Comune di Montesilvano, è
stato ideato dall’imprenditore Alessio Sarra che, per amore
del  territorio,  ha  finanziato  l’intera  realizzazione  delle
opere.  Sarra,  creativo,  imprenditore  e  noto  consulente
immobiliare pescarese, non è nuovo a iniziative particolari:
sua  l’idea  delle  finestre  dedicate  agli  ‘umarell’  –  i
pensionati  che,  con  le  mani  dietro  la  schiena,  osservano
l’avanzamento dei lavori – nei cantieri di Pescara; alcuni
anni  fa,  inoltre,  fece  parlare  di  sé  per  aver  messo  in
“vendita”,  con  la  sua  agenzia  immobiliare,  insieme  ad  un
creativo,  la  Reggia  di  Caserta,  progetto  provocatorio  per
denunciarne lo stato di degrado.

La  campagna  Attra-Versi  prevede  la  realizzazione  di  un
circuito di frasi impresse con vernici antiscivolo sulla prima
striscia pedonale degli attraversamenti chiave della città, da
quelli del centro a quelli delle scuole e fino al lungomare.
Sulle  opere  non  sono  presenti  loghi  o  marchi,  ma  solo
l’hashtag  #attraVersi  per  consentire  la  condivisione  sui
social,  anche  in  una  logica  di  promozione  turistica  e
marketing  territoriale.

Ad ogni zona e ad ogni singolo contesto è stata dedicata una
frase diversa: piccoli slogan, strofe di canzoni note, parole
motivanti  per  grandi  e  piccoli.  In  un  secondo  momento,
l’iniziativa  potrebbe  arricchirsi  ulteriormente  con  un
concorso  di  idee  che  coinvolgerà  le  scuole  primarie  per
individuare nuove frasi che verranno coniate dagli studenti.

“Si tratta di un’operazione creativa leggera e innovativa –
afferma Alessio Sarra – totalmente a costo zero per il Comune.



L’idea  di  fondo,  in  questo  momento  storico  estremamente
particolare e difficile, è quella di suscitare una inaspettata
positività in un’azione scontata come quella di attraversare
la strada. Generare emozioni e conforto, evocare ricordi e
dare  energia.  Sono  estremamente  felice  che  il  Comune  di
Montesilvano abbia colto il senso dell’iniziativa, che sperò
possa essere presto replicata in altre città. Ora più che mai,
anche nelle piccole cose e nella quotidianità – conclude Sarra
– c’è bisogno di sorridere, c’è esigenza di ottimismo, tra i
bambini così come tra gli adulti”.

IN  TOUTO  –  pratiche  di
socializzazione dei patrimoni
sanniti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022

Presentato primo appuntamento il 18 giugno a Campochiaro

Guardiaregia, 13 giugno 2022. Si comincia con le passeggiate
di trekking e i laboratori agro-alimentari presso i comuni
partner. È stato presentato, venerdì 10 giugno presso la Sala
Conferenze della Sede Operativa del GAL Molise Verso il 2000,
progetto “In Touto – pratiche di socializzazione dei patrimoni
sanniti”, finanziato nell’ambito del Bando “Officine sociali
per la valorizzazione del patrimonio identitario territoriale”
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afferente al FEASR: “Fondo europeo agricolo per lo sviluppo
rurale: l’Europa investe nelle zone rurali”.

Presenti  i  sindaci  dei  comuni  coinvolti,  Guardiaregia
(capofila  dell’iniziativa),  Campochiaro  e  Colle  d’Anchise,
insieme ai rappresentanti del GAL Molise Verso il 2000 e dei
partner privati coinvolti nel progetto. Le attività previste
dal  progetto  “In  Touto  –  pratiche  di  socializzazione  dei
patrimoni sanniti”, che prevede la costituzione e l’animazione
di un’officina sociale avente come punto focale gli spazi
della Sala Polifunzionale di Piazza Toronto in Guardiaregia,
cominceranno sabato 18 giugno con un’escursione guidate di
trekking. Per l’occasione i partecipanti saranno accompagnati
alla scopetta dell’Ara faunistica del Cervo, lungo un percorso
di  facile  fruizione,  della  durata  di  due  ore  circa.  Dopo
l’accoglienza dei visitatori presso il centro visite dell’area
faunistica e una breve presentazione delle finalità didattiche
dell’area,  si  proseguirà  sul  sentiero  del  cervo,  in  un
itinerario ad anello che attraverserà il tipico bosco misto
tipico dell’Oasi WWF. Lungo il cammino si avrà la possibilità
di osservare gli animali che popolano l’area, immersi nel loro
ambiente  naturale.  Al  termine  del  percorso  vi  sarà  un
laboratorio didattico guidato dedicato al miele locale, con
degustazione del prodotto. I partecipanti potranno pranzare al
sacco  presso  l’area  predisposta.  Passeggiate  analoghe  si
terranno, nei giorni 25 giugno e 2 luglio, rispettivamente
presso i sentieri naturalistici dei comuni di Colle d’Anchise
e Guardiaregia. Per partecipare alle passeggiate è possibile
compilare  l’apposito  modulo  di  prenotazione  sul  sito  web:
www.intouto.it.  Il  progetto  “In  Touto  –  pratiche  di
socializzazione dei patrimoni sanniti” proseguirà, nel mese di
luglio  con  il  Torneo  di  Scacchi  sanniti,  e  nei  mesi  di
settembre e ottobre, con le Archeo-cene Pentre, un’imperdibile
esperienza di gusto alla scoperta dei sapori del territorio di
oltre 2000 anni fa.



LA  VISITA  del  direttore
sanitario
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022

Maurizio Brucchi al Maria SS. dello Splendore

Giulianova, 13 giugno 2022. Alla presenza del sindaco, Jwan
Costantini, e del direttore dell’ospedale, Paolo Calafiore,
verificate le potenzialità della struttura, in previsione del
massiccio incremento dell’utenza durante i mesi estivi.

Il direttore sanitario della Asl di Teramo Maurizio Brucchi,
questa mattina, ha visitato l’ ospedale di Giulianova, alla
presenza del Sindaco Jwan Costantini e del direttore della
struttura Paolo Calafiore.

Insieme, sono state verificate le potenzialità del “Maria SS.
dello Splendore” relativamente  alla qualità dei servizi e
all’effettiva capacità di soddisfacimento delle richieste. Il
vertice si è reso necessario in vista dei mesi di luglio e
agosto, quando le presenze in città, per via dell’elevato
flusso turistico, segneranno numeri considerevoli.

Il bilancio della visita è stato positivo. Il personale, i
reparti e gli ambulatori, è stato detto,  opereranno a pieno
regime.
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ANIMALI  DOMESTICI:  un
abruzzese su due in vacanza
con loro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022

Abruzzo, 13 giugno 2022. La bella stagione è sinonimo di gite
fuori porta nel fine settimana e di ferie estive ormai non
lontane.  Ma  come  intendono  comportarsi  gli  abitanti
dell’Abruzzo con i loro animali domestici durante le vacanze?

Secondo l’Osservatorio Sara Assicurazioni, per più di uno su
due (54%) la soluzione migliore è portarli in viaggio con sé,
il 18% li affiderebbe a una struttura specializzata e un altro
17% a parenti o amici. Dati significativi che evidenziano come
siano  moltissimi  gli  abruzzesi  che  hanno  a  cuore  i  loro
animali domestici. Il tema è ancora più caldo se si pensa, al
contrario, al fenomeno purtroppo sempre ampio degli abbandoni:
la  LAV  stima  che  ogni  anno  in  Italia  vengano  abbandonati
80.000 gatti e 50.000 cani e questa tendenza raggiunge uno dei
suoi picchi proprio in estate.

Numeri alla mano, se ci si imbattesse in un trovatello, il 32%
lo porterebbe subito da un veterinario o in una struttura
specializzata, il 24% contatterebbe la Protezione Animali e
addirittura  un  29%  lo  porterebbe  a  casa  con  sé.  Per
contrastare il fenomeno, insieme a più controlli e sanzioni
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(37%) e ad azioni di sensibilizzazione (37%), secondo gli
abruzzesi anche la tecnologia può rivelarsi utile, con sistemi
GPS  per  la  localizzazione  (48%)  e  app  per  segnalare  gli
animali abbandonati (38%).

E c’è di più: l’affetto per i pet è evidenziato anche da un
altro aspetto, forse meno noto:  quello delle azioni solidali
verso i meno fortunati. Sono molti, infatti, gli abruzzesi con
un’esperienza di impegno nei loro confronti, in particolare
attraverso  donazioni  (21%)  o  volontariato  (18%).  Avere  un
animale da compagnia è insomma un gesto d’amore e, insieme,
un’assunzione  di  responsabilità.  E  se  alimentazione,
toelettatura  e  gadget  sono  tra  le  spese  più  frequenti
sostenute  per  il  loro  benessere,  uno  su  quattro  (24%)
considera oggi essenziale anche una copertura assicurativa,
per  garantire  le  migliori  cure  veterinarie  e  coprirsi  da
imprevisti e danni a terzi che potrebbero provocare.

“La nostra ricerca ha confermato come gli animali domestici
siano sempre più considerati parte integrante della famiglia,
a  cui  riservare  ogni  tipo  di  attenzione  –  commenta  Marco
Brachini, Direttore Marketing, Brand e Customer Relationship
di Sara Assicurazioni – Per supportare chi se ne prende cura
sono  molto  utili  due  tipologie  di  soluzioni  assicurative:
quelle che rimborsano le spese veterinarie, per far fronte ad
eventuali  problemi  di  salute  dell’animale,  e  quelle  che
tutelano il patrimonio di chi se ne occupa in caso di danni
arrecati a terzi”.

Marcello Villa

Vanessa Bocchi

Sara Agnelli



GIRO  NEL  PARCO,  la  settima
edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022

Prenderà il via il prossimo 26 di giugno

Villetta Barrea, 13 giugno 2022. Il prossimo 26 giugno, a
Villetta  Barrea,  prenderà  il  via  Giro  nel  Parco,
contemporaneamente si inaugurerà la tre giorni (24, 25 e 26
giugno)  del  primo  Green  Day   Nel  Parco.  Vista  la  fine
dell’emergenza  sanitaria  da  coronavirus,  sarà  una  bella
occasione per tornare finalmente a socializzare e a godersi lo
sport all’aria aperta.

Il  Green  Day  Nel  Parco  è  un  evento  organizzato  dall’Asd
Lazzaretti  Team  e  l’Asd  Largo  Sole  Team,   dedicato  alla
promozione del Turismo Lento all’interno del Parco Nazionale
d’Abruzzo  Lazio  e  Molise.  Sarà  un’occasione  anche  per  le
famiglie a seguito dei partecipanti di conoscere meglio questo
splendido parco,  ricchezza non soltanto del centro Italia ma
di tutto il nostro bellissimo Paese.

Il  Giro  Nel  Parco  nasce  dall’esperienza  delle  precedenti
edizioni della Gran Fondo nel Parco, già oggetto dei patrocini
della Regione Abruzzo, delle DMC della Marsica e dell’Alto
Sangro.  Come  nelle  edizioni  precedenti,  sarà  una
manifestazione ad ampio respiro, con l’intento principale di
 promuovere  lo  sviluppo  della  mobilità  intermodale  ed
ecosostenibile, dello sport praticato all’aria aperta, della
cultura  dei luoghi, e dell’enogastronomia.
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I  partecipanti  potranno  scegliere  tra  due  tipologie  di
percorsi differenti:

– Giro Gourmet, 47 km, poco meno di 700 metri di dislivello;

–  Giro  100,  116  km  circa,  poco  più  di  2000  metri  di
dislivello.

L’idea  è  di  vivere  una  giornata  in  bicicletta  nel  Parco
Nazionale  d’Abruzzo  Lazio  e  Molise,  e  lasciare  a  ciascun
partecipante il suo mood! Sarà messo il massimo impegno nel
proteggere il percorso impiegando ad ogni bivio, intersezione
o  rotonda,  un  esperto  personale  a  terra.  A  sostegno  dei
partecipanti,  saranno  schierati  sul  percorso  i  migliori
direttori  di  corsa  e  le  migliori  scorte  tecniche  in
motocicletta.  Saranno  inoltre  allestiti  dei  gustosissimi
ristori  con  prodotti  a  “chilometro  zero”,  assistiti  da
volontarie e volontari  che faranno il massimo per mettere a
loro agio i partecipanti.

Da quest’anno la quota di giusto agonismo sarà soddisfatta
dalle classifiche per categorie ottenute  sommando i tempi
impiegati nei vari tratti cronometrati predisposti da noi a
cura dei professionalissimi ragazzi di @kronoservice.

NIMA RAFAT

ESPLODE LA FESTA al Tommaso
Fattori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 13 Giugno 2022
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Neroverdi in serie B, grande finale di ritorno vinta 45 a 21
contro l’Arechi

L’Aquila,13 giugno 2022. “Chi sogna può volare”, questo lo
slogan scelto per la maglietta evento distribuita oggi dalla
Rugby L’Aquila, ed il sogno si è avverato, per una giovane
squadra, quella dei neroverdi, nata appena un anno fa: dopo
aver dominato il suo girone di serie C, ha conquistato la
promozione in serie B battendo l’Arechi di Salerno, 45 a 21,
all’esito della finale di ritorno in un gremito stadio Tommaso
Fattori come non si vedeva da anni, in una domenica di festa
per tutto lo sport aquilano e abruzzese.

Una partita bella, tirata, disputata a viso aperto, con le due
squadre che hanno onorato i valori e lo spirito della palla
ovale, con contini ribaltamenti di fronte e con gli ospiti che
dopo al sconfitta in casa all’andata, per 10 a 41 a favore dei
neroverdi, non potevano che provare a giocare il tutto per
tutto. ma con la Rugby L’Aquila che però non si è certo
adagiata  sul  vantaggio,  forse  incolmabile,  concedendo  agli
avversari nulla di più dell’inevitabile, per il divertimento
del pubblico.

Ovazione, alla discesa in campo delle due formazioni, per il
tallonatore Dario Subrizi, che a 41 anni ha giocato oggi la
sua ultima finale al Fattori, dove metterà a segno anche una
meta, a coronamento di una grande prestazione.

Commenta  il  presidente  Mauro  Scopano,  amministratore
dell’Aterno gas & power, al termine della gara, con i tifosi
che hanno invaso il campo per festeggiare assieme ai loro
eroi: “una gioia immensa, ora così a caldo mi sento solo di



ringraziare, con il cuore, tutti ragazzi e tutto lo staff
tecnico, l’head coach Massimo Di Marco, il direttore tecnico,
Alessandro  Cialone,  l’allenatore  dei  tre  quarti,  Roberto
D’Antonio, l’allenatore degli avanti, Luigi Milani, il team
manager  Diego  Sterpone.  Abbiamo  disputato  un  grande
campionato, e la promozione l’abbiamo meritata. Ora siamo in
serie,  B,  e  non  era  affatto  scontato,  il  nostro  cammino
prosegue”.

L’head coach Massimo Di Marco, aggiunge: “siamo cresciuti man
mano, abbiamo superato le difficoltà, affinato gioco e schemi,
con umiltà e impegno, imparando dagli errori. Godiamoci ora
questo giorno di festa, verrà presto il momento per prepararci
alle prossime sfide che ci attendono, con l’imperativo di
crescere ancora”.

 .

Veniamo  dunque  alla  cronaca  della  partita:  Rugby  L’Aquila
subito all’attacco e la prima meta arriva a cinque minuti dal
fischio di inizio, con una penetrazione di Matteo Centi, e con
una efficace seconda linea di attacco e avanzamento di Jacopo
Alfonsetti, che serve Ludovico Di Marco che va a schiacciare.
Pupi, complice la posizione molto defilata, non trasforma.
Siamo sul 5 a 0.

Reagisce  rabbiosamente  l’Arechi,  che  dopo  una  strenua
battaglia sulla linea di meta neroverde pareggia il conto con
Oreste Cannoniere e, con la trasformazione, il risultato si
ribalta a favore degli ospiti sul 5 a 7.

Partita sempre più a viso aperto, da parte degli ospiti che
non hanno oramai nulla da perdere. Ma la Rugby L’Aquila non è
scesa  in  campo  per  arroccarsi  a  difesa  del  risultato
dell’andata: ottimo calcetto di Francesco D’Antonio, touche a
favore  dell’Arechi,  e  Subrizi,  in  virtù  della  sua  grande
esperienza  riesce  a  rubare  palla  e  schiacciare  in  meta,
facendo esplodere il Fattori. Pupi questa volta trasforma, e



siamo sul 12 a 7.

L’Arechi non demorde: domina la seconda parte della prima
frazione di gara, ma il pacchetto neroverde tiene botta, e il
risultato non si schioda, fino a quando però i salernitani, in
chiusura di primo tempo, dopo l’ennesima percussione, questa
volta non neutralizzata, schiacciano in meta con Marco Zizza,
meritatamente. L’Arechi chiude il primo tempo in vantaggio, ma
al  ritorno  in  campo  la  Rugby  L’Aquila  marca  ancora  le
distanze:  nonostante  l’inferiorità  numerica,  per  un  giallo
rimediato  da  Luca  Niro,  con  una  splendida  meta  di  Jacopo
Alfonsetti, che buca la difesa avversaria con abili finte e
prepotenza fisica, si riporta in vantaggio, sul 19 a 14.

Entra in campo per i neroverdi Alessio Ciotti, al posto di
Pietro Antonelli, dopo una lunga assenza per infortunio e una
operazione al ginocchio, e la partita continua  a regalare
emozioni: l’Arechi onora l’essenza e lo spirto del rugby, e
con una efficace percussione di mischia erode centimetro dopo
centimetro  fino  a  superare  la  linea  di  meta  con  Almerico
Ferrigno. Il punteggio è sul 19 a 21.

La  risposta  dei  neroverdi  non  si  fa  attendere:  Andrea
Pietrinferni appena entrato al posto di Matteo Centi, regala
ai neroverdi i 5 punti, e siamo su 24 a 21. Il Rugby L’Aquila
a questo punto dilaga, sospinto dal calore degli spalti: in
meta  Francese D’Antonio, dopo un grande avanzamento di Luca
Niro. Pupi trasforma, e siamo sul 31 a 21. A seguire, per la
gioia del pubblico, spettacolare meta di Simone Petrolati che
intercettando un lancio lungo in touche  dell’Arechi, agguanta
la palla ovale e dopo una corsa solitaria di 70 metri vola in
meta, inseguito invano dai salernitani. Pupi trasforma e siamo
sul 38 a 21. Infine, in crescendo, ottima penetrazione di
Andrea Pietrinferni, che rompe un placcaggio e schiaccia sotto
i pali: il risultato finale, con la trasformazione di Pupi, è
di 45 a 21.

Esplode la festa, le porte dello stadio si spalancano alla



città, per il terzo tempo allargato, con arrosticini, birra e
pasta per tutti e il dj set di Marco Carosone. Telecronista
d’eccezione, a cui il decano  Roberto Petrolati ha ceduto il
microfono,  è  stato  Lorenzo  Casilio,  mediano  di  mischia
nazionale Under18 in forza alla Wasp


